

ウキウキ さくらんぼ日記

サポート調査にご協力いただき有難うございました。



さくらんぼ
プログラム
綺麗に焼き
上がりました
太鼓あそびを
行いました！

さくらんぼ
トピックス

今月もいっぱい
楽しいものが
増えました！

児童発達支援（未就学）をご利用の保護者様にはサポート調査にご協力を賜りまして有難うございました。これは、よりきめ細やかな療育を行う上でもっと正確に子ども達のことを解ってあげて下さい。という行政の指示のもと行われたものです。【さくらんぼ】ではそれぞれの子ども達に則したオーダーメイド感覚の療育を行っていくためにも、さらに幅広いプログラムを定期的に行える環境を積極的に整えてまいります。

さくらんぼ プログラム

陶芸教室

4/17（土）に行った陶芸教室。

みんなで楽しく、頑張って作った作品が5/19（水）に焼き上がりました！

とってもみんなが楽しそうだったこと。そして、焼き上がった作品を見てとても嬉しそうだったこと！

スタッフもみんな嬉しくて、前回、残念ながら出来なかった子ども達のためにも、近いうちにもう一回しようと思っています。



太鼓あそび

5/15（土）

以前、定期的に先生をお招きして和太鼓のイベントを行っていましたが、残念ながら先生の都合で継続できなくなっていたのですが、何とか復活できないかとの思いからいろんな太鼓を購入し行いました。ほとんどの子ども達が太鼓が大好きで、みんなリズムを合わせて楽しそうに叩いてくれました。



さくらんぼ トピックス

ちょっとお堅い文章ですが・・・厚生労働省の放課後等デイサービスガイドラインの全てのベースとなる【基本的姿勢】にはこんなことが書いてあります。

友達とともに過ごすことの心地よさや楽しさを味わうことで、人と関わることへの関心が育ち、コミュニケーションをとることの楽しさを感じることができるよう支援する。
また、友達と関わることにより、葛藤を調整する力や、主張する力、折り合いをつける力が育つことを期待して支援する。基本活動には、子どもの自己選択や自己決定を促し、それを支援するプロセスを組み込むことが求められる。

コミュニケーションにとって大切なのは、私達スタッフの一人一人が常に子ども達のことを考えていることだと思います。しかし、そのコミュニケーションの支援のためにはその支援に適したグッズも必要です。太鼓であったり、サーキット遊びのグッズはその支援に大変に有効です。楽しいものを少しずつ増やしています。

太鼓・民族楽器

みんなでリズムを揃える！
その音が心地良い！
叩くこと自体が爽快！！
そんな太鼓ですが、
和太鼓だけにはこだわらず
様々な民族打楽器を
揃えてみました！

ボンゴは大人気です！



でも、やっぱり
一番人気は大太鼓

のっぽのコンガ



椅子のように
座って叩くカホン



脇で挟んで
叩くジャンベ



サーキットあそび

身体を動かす楽しさ！
譲り合う気持ち！
サーキット遊びを
積極的に取り入れています。
こんなグッズが加わります！

